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El viernes 19 de marzo, por
la mañana, en el predio depor-
tivo del Club y Biblioteca
Agustín Álvarez, autoridades
provinciales encabezadas por
la Ministra de Mujeres, Políti-
ca de Genero y Diversidad
Sexual Estela Díaz, la senado-
ra provincial, María Elena De-
funchio y el diputado provin-
cial, Mauricio Vivani y el In-
tendente Municipal de Nueve
de Julio, Mariano Barroso,
junto  a la secretaria de Desa-
rrollo Comunitario, María del
Carmen Fernández y la res-
ponsable del Área de Género
y Diversidad Sexual Albertina
Perazzo y otros funcionarios
del Gabinete municipal proce-

Escucha "La Ventana Radio"

Por la FM 106.9 y su repetidora de Facundo Quiroga 106.9

Comunicate: al 15 517609
ó al 02317-524060

www.Forty40fm.com.ar
ó bajate la  aplicación Forty 106.9

Abrí La Ventana y deja que entren las noticias:

y de lunes a viernes de 17 a 18 hs y los sábados de 9 a 10
     "Cuestión de actitud" con la conducción de Laly Alfaro

de lunes a viernes, de 8 a 9 de la mañana,
      con la conducción de Carlos Graziolo.

EPISODIOS POLICIALES EN QUIROGA, EN PATRICIOS Y EN LA NIÑA

Impotencia ante el delito

Continúa en pág 12, Col. 1

LA MINISTRA DE MUJERES, POLÍTICA DE GÉNERO Y DIVERSIDAD SEXUAL Y EL INTENDENTE MUNICIPAL

Estela Díaz y Mariano Barroso
entregaron 93 escrituras

dieron a efectuar la entrega de
escrituras a vecinos de nuestro
medio, tarea que se impulsó
desde la Oficina de Casa de Tie-
rras, a cargo del Dr. José Sarti.

Tras la presentación proto-
colar, se difundió un video con
la palabra del Gobernador de
la Provincia de Buenos Aires,
Axel Kicillof, quien destacó la
importancia de este acto admi-
nistrativo para llevar tranquili-
dad y seguridad a los vecinos
poseedores de viviendas, y dejó
su saludo a los nuevejulienses.

Posteriormente, la ministra
Estela Díaz subrayó que «mu-
chos sueños se concretan hoy a
partir de este documento que en-
trega estabilidad, seguridad y

tranquilidad, para el presente y
para las generaciones futuras».

Barroso, definió como «una
gran satisfacción compartir este
acto, que da cierre a un círculo
de muchos años de espera». Asi-
mismo, agradeció las gestiones
de la Ministra Estela Díaz, del
Ministro de Justicia, Julio Alak
y a la Escribanía General de
Gobierno, «permitiéndonos re-
gularizar la situación de 93 veci-
nos de la ciudad, y dando conti-
nuidad a esta tarea que empren-
dimos hace tiempo y que tenía
algunas escrituras demoradas
desde hace más de 30 años».

«Celebramos la decisión del
Gobierno de la Provincia de dar
continuidad a esta tarea, entre-

gando, como dijo la Ministra,
una gran tranquilidad a nuevos
vecinos del distrito», destacó Ba-
rroso, quien remarcó que a lo lar-
go de su gestión se lograron fir-
mar 664 escrituras, se entrega-
ron 770; se adjudicaron 199 lo-
tes en todo el distrito; y se han

firmado 165 boletos de compra-
venta. Vamos a continuar traba-
jando en esta misma senda para
que nuevos vecinos accedan a esta
documentación», se comprome-
tió finalmente, antes de proce-

Continúa en pág 2, Col. 3

El Destacamento policial de Facundo Quiroga. Con serias
fallas estructurales, a pesar de las últimas reparaciones no
reune las condiciones para ser un edificio público acorde
al desempeño de las labores profesionales de la fuerza.
Este destacamento es una antiquísima casa adaptada
como dependencia policial.

Los episodios policiales re-
gistrados en Facundo Quiroga
y en Patricios y en La Niña, en
los últimos días tienen carac-
terísticas especiales y distintas.

En Patricios fue la agresión
violenta y robo a una mujer de
92 años por un sujeto de 60
que días después de una movi-
lización popular por las calles
del pueblo,  fue detenido.

En La Niña por un hecho
acaecido el 3 de febrero pasa-
do, donde un vecino de 48
años denunció haber sido ame-
nazado de muerte con un arma
blanca, por otro sujeto de 26
años el que fue detenido el
martes 16.

En el caso de Quiroga sería
erróneo afirmar que carece de
antecedentes o que nada de lo
que sucedió ahora no haya ocu-
rrido antes en otros momentos
o lugares, pero la concurrencia

de ciertas circunstancias lo hace
distintivo de un estado de cosas
que se puede calificar como de-
lito ascendente.

En horas de la madrugada
del viernes 18 se recibieron lla-
mados telefónicos en Quiroga
y 9 de Julio que superaron en
la localidad la docena de ca-
sos, bajo la modalidad de se-

cuestros virtuales, los que se
inician a partir de una llamada
telefónica en la que se simula
el secuestro  de un familiar  o
conocido de la persona que
atiende el teléfono, para forzar
la entrega de dinero y objetos
de valor como pago de ‘resca-
te’. Los llamados, casi en for-
ma unánime, son realizados a

teléfonos fijos y el horario es el
señalado al comienzo, funda-
mentalmente entre las 03:00 y
las 7:00.

En Quiroga la maniobra
tuvo éxito en perjuicio de una
vecina que vive sola y sufrió la
pérdida de una suma de dine-
ro no determinada y el hecho
impacta, sobremanera, de
modo material y anímico sobre
la propia damnificada, pero
también sobre el resto de las
personas que recibieron estos
llamados y la población en ge-
neral que asume con temor las
horas venideras, porque en la
concreción del ilícito hubo par-
ticipación física hasta la misma
puerta de la casa de la víctima.

A estos acontecimientos se

suman el robo a una vivienda
familiar en febrero de este año
(ver La Ventana n° 239), prece-
didos por otros hechos delicti-
vos de un par de años atrás,
aún sin resolver. Porque allí
está también la raíz del proble-
ma: ni la policía ni la justicia
han dado respuestas aún a la
población.

En el allanamiento del 3 de
marzo del que se informa por
separado, el informe policial
no brinda nombres del impu-
tado por lo que se debe respe-
tar ese señalamiento provisio-
nal y precario que indica que
una persona en particular es

Barroso, definió como «una gran satisfacción
compartir este acto, que da cierre a un círculo

de muchos años de espera».

  La ministra Estela Díaz y el intendente Mariano Barroso presidieron el
acto de entrega de escrituras
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NUESTRA GENTE

Decesos

La Municipalidad de Nueve de Julio, a través de las direc-
ciones de Cultura y Educación, se encuentra lanzando una
convocatoria abierta a todos los interesados en sumarse para
formar parte de las actividades artísticas y culturales del distri-

to. Los interesados podrán enviar
su proyecto y su C.V a los mails
cultura@9dejulio.gov.ar o a
direduc9dejulio@gmail.com, así
como acercarse por mayores da-
tos e  informes al 610080/82 o a
las oficinas de ambas dependen-
cias municipales, en calle Robbio
322 de Nueve de Julio.

Themis Viotto, el 25.02.2021, en Nueve de Julio
a los 89 años de edad.

La Universidad Popular de
Nueve de Julio posee abierta
la inscripción para un nuevo
curso presencial, como es el de
termofusión, que ha fijado su
fecha de inscripción para el día
9 de abril próximo.

Uno de los problemas más
grandes que tiene nuestro pla-
neta es el plástico. Reutilizarlo
o reciclarlo, no resuelve el pro-
blema; pero al menos estare-
mos haciendo algo para impe-
dir que vayan a parar al basu-
ral o anden revoloteando y lle-
guen inclusive al mar.

Para eso se propone una téc-
nica de reciclado fácil, simple
y útil: La termofusión. Es una
técnica para reutilizar nylon y
plástico, en la que se necesita
muy poco (bolsas de nylon, la
parte interna de los sachets de
leche, papel vegetal, plancha,

der a la entrega de las docu-
mentaciones a los 93 vecinos
beneficiarios de este acto.

La ministra Estela Díaz ha-
bía detallado que: «Hay casi
800 mil familias que no tienen el

Convocatoria por actividades
artísticas y culturales

Estela Díaz y Mariano Barroso
entregaron 93 escrituras Luego del acto, la Ministra

Díaz, junto a la Directora
Provincial de Planificación y

Gestión Comunicacional
Lucía García Itzgsohn y la

Coordinadora de la 4ta.
Región del Ministerio, Ada

García mantuvieron un
encuentro con las integran-

tes del equipo de género
local que refirió el trabajo
realizado en el territorio
bonaerense desde la

Dirección de Mesas locales
intersectorial y al funciona-

miento en contexto de
aislamiento social, preventi-
vo y obligatorio de la Mesa

Local de 9 de Julio.

título de su propiedad en
la provincia de Buenos
Aires. Es una enorme
alegría para nosotros po-
der concretar la entrega
de las escrituras que con-
solida el logro de una
vida de esfuerzo, de ex-
pectativas y da la posibi-
lidad de tener un crédito
si se necesita, una garan-

tía o tramitar la inscripción como
bien de familia que es un legado
para el futuro y se realiza de ma-
nera gratuita. Tener una casa es
un legado, es el presente pero
también el futuro».

El programa ‘Mi escritura,
mi casa’ fue impulsado por el

Nuevo taller en la UP: Termofusión
tijeras y mucha creatividad
para hacer objetos de utilidad
y hasta obras de arte.

Con este material se pueden
hacer monederos, portacosmé-
ticos, fundas para tablets, o no-

tebooks, bolsas para
los mandados, con
una técnica muy fá-
cil y finales son ma-
ravillosos.

Los interesados,
por mayores datos e
informes, así como
para completar las
inscripciones, debe-
rán concurrir a la
sede de la UP, en ca-
lle Robbio 322 de 9
de Julio.

gobierno bonaerense a princi-
pios de 2020 con el objetivo de
brindar seguridad jurídica a las
familias  que no tienen regula-
rizada la titularidad de su vi-
vienda. La Escribanía General
de Gobierno (estaba presente
en el acto la Escribana Gene-
ral de Gobierno, Rosa Borda)
realiza el trabajo de forma con-
junta con los 135 municipios
de la provincia.

Viene de Tapa, Col. 5

«Muchos sueños se concretan
hoy a partir de este documento
que entrega estabilidad, seguri-

dad y tranquilidad» dijo la
ministra Díaz.
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Después de tres lustros y un
poco más, Araceli Deambros-
si ha decidido dejar su labor
como bibliotecaria de la Biblio-
teca Popular n°100 ‘Armonía
Gago de Schejtman’. Deja tras
de sí un inmenso e invalorable
trabajo, plagado de actividades
que dieron vida a un lugar que
se convirtió en referente cultu-
ral de la localidad. Le agrade-
cemos su enorme compromi-
so, su plena dedicación y la
enorme  pasión que le puso a
su trabajo, que –vale decirlo-
fue reconocido en redes socia-
les por una inmensa cantidad
de visitantes de ‘la biblio’. Le
deseamos lo mejor en lo que
vendrá.

En la mañana del 24 de
marzo, en Plaza Italia de
9 de Julio, se desarrolla-
ron los actos conmemo-
rativos del Día Nacional
de la Memoria por la Ver-
dad y la Justicia, los que
fueron presididos por el
Intendente Municipal de
Nueve de Julio, Mariano
Barroso, acompañado
por funcionarios de su
Gabinete, junto a conce-
jales, autoridades educa-
tivas, representantes de
instituciones e invitados
especiales.

Tras la presentación proto-
colar del acto, se entonaron las
estrofas del Himno Nacional
Argentino, tras lo cual se pro-
cedió a efectuar un minuto de
silencio en homenaje a las víc-
timas del último golpe militar.

Acto seguido, dejaron sus
conceptos el presidente del
Consejo de Pastores Evangéli-
cos de 9 de Julio, Walter Mac-
cagnani, y el padre Guillermo
Gómez, párroco de la Iglesia
Catedral «Santo Domingo de
Guzmán»; en tanto que luego
se dirigió a los presentes el In-
tendente Municipal de 9 de Ju-
lio, Mariano Barroso y se dio
cierre al acto con la plantación
de árboles «como un acto de
memoria y Futuro», acto que
estuvo a cargo de concejales y
vecinos.

Conceptos del
jefe comunal,

Mariano Barroso

«Un aniversario más de un
golpe de estado lleno de odio,
un aniversario más donde la
fuerza se impuso a las normas
democráticas, donde la ley
pasó a depender de la volun-
tad de unos pocos.

Siempre es importante recor-
dar los hechos que nos marca-
ron como país, como sociedad,
hechos históricos ya lejanos
que podemos palpar a través
de los libros, y hechos contem-
poráneos para muchos de no-
sotros que nos tocan más de

La despedida y
la bienvenida

Y del mismo modo damos
la bienvenida a Mailén Frías,
la nueva responsable de la
atención en la Biblioteca de
Quiroga.

  Encargadas. Una que
llega y otra que se va.
Mariela Frías y Araceli
Deambrossi.

¡Llego el momento de des-
pedirnos! Fueron 16 hermosos
años compartidos en este es-
pacio donde viven los libros y
donde sucede la magia.

Quiero agradecer a todxs por
dejarme hacer un puente entre
ustedes, los libros, la lectura y
la literatura. ¡Gracias por sus
recomendaciones y sugeren-
cias!

¡Gracias a quienes integra-
ron e integran la Comisión Di-
rectiva! ¡Gracias a todas las be-
llas personas que pasaron por

este lugar!
Aquí me inicie como biblio-

tecaria, fueron años de lectu-
ras, actividades, talleres, visi-
tas y propuestas. Siempre con
el compromiso de dar lo me-
jor. Pensando en crear un es-
pacio para fomentar e impul-
sar la lectura.

Muchos estantes nuevos, li-
bros nuevos y donados, lector-
xs nuevxs y otrxs que ya no
están, pero recuerdo con mu-
cho cariño...

No me iré lejos, estaré cerca
aportando ideas para
seguir construyendo
un espacio para todos,
todas y todes.

¡Gracias querida y
valiosa biblioteca!

¡Hasta siempre!»
«Fomentar la lectura es

facilitar que seamos más
dueños de nuestras vidas»

(Daniel Goldin)

El mensaje de despedida de Araceli Deambrossi

«¡Queridxs amigxs y lectorxs!

Se desarrollaron los actos
oficiales por el Día de la Memoria
por la Verdad y la Justicia

  Público presente en el acto.

cerca y nos recuerdan momen-
tos de desintegración de la so-
ciedad, de miedo, una trage-
dia colectiva donde dictadores
sin ley se apropiaron del po-
der, del estado y de la vida de
muchos argentinos.

Siempre digo que el pasado
es la experiencia de las socie-
dades. Experiencias buenas y
experiencias otras como esta,
de un terror que nos resulta
incomprensible hoy en día,
pero que no por eso debemos
subestimar y considerar que no
se pueden volver a repetir.

Porque la defensa de los de-
rechos humanos debe ser una
lucha permanente, un objetivo
constante en la búsqueda de
una sociedad más justa, donde
la ley sea el norte que guíe a
todos los hombres y mujeres.

Tener memoria implica re-
cordar pero a la vez exigir el
cumplimiento irrestricto de los
derechos. Pedir justicia impli-
ca juzgar los aberrantes críme-
nes, pero también luchar por
una justicia independiente y
justa que condene a los delin-
cuentes en tiempo y forma e

impida cualquier atro-
pello a la ley y a nues-
tras normas fundamen-
tales.

La Argentina ha atra-
vesado tantos momen-
tos difíciles en su corta
historia que deberían
servirnos de motor para
accionar cambios que
generen un mejor país.
Para eso es imprescin-
dible que nos aboque-
mos al diálogo entre to-
dos, pero no solamente
para expresar nuestra
posición, sino y funda-

mentalmente para escuchar
la de los demás. Hoy más
que nunca precisamos escu-
charnos.

Es mi deseo, como suelo
hacer en los actos, que la
evocación de estos días de
sangre movilice la unión, el
consenso y la tolerancia. Esa
es la mejor manera de supe-
rar la tragedia del pasado y
honrar el futuro. Que poda-
mos ser mejores, vivir me-
jor, ser más solidarios y rigu-
rosos con el respeto a la ley.
Para que nunca más ningu-
na persona se considere por
encima de ella.

Los invito a reflexionar jun-
to a los suyos en este día, a
reflexionar sobre los valores
de la vida, la tolerancia, el
amor al prójimo y también
sobre la estupidez de la vio-
lencia y de los violentos, para
que nuestros hijos y nosotros
mismos aprendamos a con-
vivir en paz, aprendamos a
perdonar, a no guardar ren-
cor, a respetar a los demás, y
así la vida en sociedad será
cada día un poco mejor».

  Mensaje del Intendente Mariano
Barroso.

  Ofrenda floral a las nuevejulienses desapareci-
das por la presidenta del Concejo Deliberante,
María José Gentile y el Intendente Barroso.
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El Intendente Municipal de Nueve
de Julio, Mariano Barroso, acompaña-
do por la presidente del H. Concejo

El viernes 12 de marzo, la Directora
de Educación de la Municipalidad de
Nueve de Julio, Prof. Marisa Poratti,
acompañada por el Director de Coor-
dinación de Delegaciones, Marcelo
Delgado, visitó la Escuela de Artes y
Oficios de la localidad de Dudignac,
oportunidad en la que se equipó al es-
tablecimiento de todos los elementos

La Dirección de Vialidad Rural de la
Municipalidad de Nueve de Julio, in-
forma el detalle de las tareas a realizar
durante la presente semana en cami-
nos del distrito:

CUARTELES II Y III: Se realizan
tareas de mantenimiento en el acceso a
Dennehy (continuación de Avda. Mi-
tre), acceso a Dennehy desde Ruta 5,
camino entre Dennehy y Naón, acceso
de Patricios a Ruta 5 y camino entre
Patricios y Mulcahy.

CUARTEL IV: Se trabaja en el ca-
mino hacia French por continuación
de Avda. Mitre a French; camino de
Ruta 5 a Cambaceres, camino del des-
linde con Carlos Casares, desde Ruta 5
hacia Pasaje de Arias y caminos trans-
versales.

CUARTELES V Y VIIII: Se ejecuta
el mantenimiento del camino La Niña
– Quiroga y el tramo Quiroga - El Ja-
balí.

CUARTEL VI: En Naón se trabaja
en el camino a Dennehy, como así tam-
bién en el camino hacia 9 de Julio por

El intendente presente al celebrarse
los 111 años de la localidad

  Aniversario. Gentile, Guiotto y
Barroso.

Deliberante de Nueve de Julio, María
José Gentile y  el secretario de Obras y
Servicios Públicos, Enrique Merlo, visi-

taron la localidad de Patricios,
el miércoles 17 de marzo cuan-
do la localidad celebró los 111
años de su fundación.

Barroso y sus acompañan-
tes se reunieron con el Dele-
gado Municipal, Carlos Guio-
tto, con quien dialogaron so-
bre diversos temas que hacen
a la actualidad de la comuni-
dad,  a la vez que hizo entre-
ga de una declaración del di-
putado provincial Mauricio
Vivani, a través de la que se
declara «De interés Legislati-
vo» al nuevo aniversario de la
localidad.

Aporte municipal para la
Escuela de artes y oficios

VIALIDAD RURAL

Trabajos en ejecución
en caminos del distrito

La Colonia. Asimismo, se hace lo pro-
pio en la Ruta 70, de Naón a Ruta 65.

En conjunto con la delegación y la
Sociedad de Fomento se realiza una
playa de estacionamiento para camio-
nes en la localidad de Naón.

CUARTEL IX: Sec trabaja en cami-
no de Ruta 65 a La Niña, pasando por
Fauzón.

CUARTEL X: Se trabaja con moto-
niveladora, disco, pala cargadora y ca-
miones, en la reparación del camino
12 de Octubre – Bacacay, saliendo a
Ruta 5 y bajada a Cambaceres.

CUARTEL XI: Se realizó manteni-
miento del acceso a 12 de Octubre, por
Ruta 65. Se trabaja en el camino a No-
rumbega por Ruta 5, así como en el
camino de la costa de la vía de Santos
Unzué y Morea, pasando por Dudig-
nac.

CUARTEL XIII: Se realiza mante-
nimiento en el camino Morea – 9 de
Julio y trabajos de limpieza en el Ca-
nal El Cardizal.

de protección que marca el protocolo
de higiene y seguridad para el dictado
de talleres presenciales en estableci-
mientos culturales. De esta manera, a
partir de la fecha, se encuentra abierta
la inscripción para talleres que permi-
tan a los participantes acceder a otras
oportunidades profesionales que pue-
dan surgir para mejorar su calidad de

vida. La fecha tentativa de inicio de cla-
ses será el 5 de Abril bajo estricto cum-
plimiento de protocolos de Covid 19.

En este periodo lectivo, además se
incorporará la Contadora Pública Fa-
biana Longarini, vecina de Dudignac,

quien dictará talleres contables. La Es-
cuela de Arte y Oficios es un servicio
municipal, destinado tanto a jóvenes,
adultos y adultos mayores, dando res-
puestas a necesidades concretas de los
mismos.

en Dudignac

en Patricios
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Allanamiento
En horas de la tarde del

lunes 8 de marzo personal
de GTO (Grupo Táctico
Operativo) de la estación de
Policía de 9 de Julio junto a
personal de la Sub DDI 9 de
Julio, hicieron efectiva en
Quiroga una detención dis-
puesta por el Juzgado de
Garantías N°1 de Mercedes
de un hombre de 39 años

Un detenido por abuso sexual
imputado del delito de Abuso
Sexual Gravemente Ultrajan-
te para la víctima, agravado
por el vínculo. La Policía in-
formó que el agravante está re-
lacionado  «por haber sido per-
petrado por encargado de la
guarda y contra u menor de 18
años de edad, aprovechando
la situación de convivencia
preexistente con el mismo, da-

ños y desobediencia y ame-
nazas, todo ello en concurso
real entre sí». Los hechos ocu-
rrieron en el año 2019. El de-
tenido fue alojado en una de-
pendencia dependiente de la
Superintendencia de Región
Interior Oeste II. Interviene
la UFI 6 de Mercedes.

Fuente: informe de Prensa Policial

En la jornada del miércoles
3 de marzo se vió un inusitado
despliegue policial en Facun-
do Quiroga. En el mismo par-
ticiparon- desde las 18 hs. Has-
ta casi la medianoche- efecti-
vos de la Policía Comunal de
9 de Julio, la Sub DDI de Bra-
gado y personal del Destaca-
mento de Policía de Facundo
Quiroga, a cargo del comisa-
rio Rafael Ojeda, dando cum-
plimiento a la orden judicial
por el robo de una suma de
dinero en el domicilio de la
familia Mortarini-Mena (ver
La Ventana n°239-Febrero
2021). Esa orden judicial indi-
caba que el allanamiento es
vinculado a una IPP (Investi-
gación Penal Preparatoria) ca-
ratulada ‘Hurto Agravado’
otorgado por el Juzgado de
Garantías del Departamento
Judicial de Mercedes en dos
lugares: una vivienda y un co-

mercio de alimentos y ferrete-
ría y que (según el informe po-
licial) arrojaron resultado po-
sitivo, donde se procedió al se-
cuestro de dinero en efectivo y
dólares estadounidenses, ade-
más de un arma de fuego. En
tanto que para con el imputa-
do, según se informó, no se
tomaron medidas procesales
en virtud de no hallarse al mo-
mento de los allanamientos. El
operativo fue llevado a cabo
por el Comisario Inspector
Gustavo Quemehuencho.

El despliegue policial fue in-
usitado en la localidad, que no
recordaba dispositivos de este
tipo con la intervención de va-
rios móviles policiales de dis-
tinto tipo y autos particulares,
además de los métodos usados
para llevarlo a cabo.

Fuente: Prensa Policía
de 9 de Julio

Sorpresivamente las obras
del bacheo de las calles de Qui-
roga se han visto interrumpi-
das. La cuadrilla de trabajado-
res retornó a la ciudad de 9 de
Julio y los trabajos se detuvie-
ron. Hay que destacar que la
expectativa creada por lo que
iría a ocurrir con los trabajos a
realizarse se vió cubierta por-
que las labores que se ejecuta-
ron hasta entonces fueron óp-
timas y recibieron la aproba-
ción de la población. Pero ha
quedado todavía una buena
cantidad de baches en distin-
tas calles y ubicaciones que
merecen su reparación.

Desde el municipio no se ha
brindado información porque
ocurrió lo que ocurrió pero es
palpable el desagrado de la
misma población que había
aprobado los primeros traba-
jos.

Las deficiencias de las calles
pavimentadas de Quiroga no
tienen una ubicación territorial
determinada. Son comunes a
todas, desde las más céntricas
a las más alejadas. Ponen una
nota ingrata, signo de desidia
singular -por cierto no atribui-
ble exclusivamente a la admi-
nistración comunal presente- y
amenazan la integridad de
cuanto automotor y ciclomo-
tor circula por las calles aun-

¿Qué pasó con el bacheo?
que los conductores quiroguen-
ses se han resignado a aceptar
el estado de situación.

Es innegable que todo lo que

realice el Municipio a fin de
brindar mayores comodidades
a los vecinos es elogiable, pero
determinadas actividades no
deberían constituirse en noti-
cias periodísticas. Sin embar-
go, este tipo de obras y mu-

chas otras de parecidas carac-
terísticas, como la reposición
de chapas identificatorias en
calles y paseos o el cuidado y

aumento del alumbrado,
son, serían, de naturaleza
rutinaria. Pero en este caso
la obras de bacheos en el
pavimento quiroguense era
de tal envergadura que me-
recían y merecen atención.

Deseamos que pronto es-
temos referenciando la rei-
niciación de las obras inte-
rrumpidas y que las expli-

caciones solo apunten al plazo
de finalización de las mismas
y no a porque se han abando-
nado. Se trata de una tarea in-
eludible y su postergación aca-
rrearía males mayores.

El Director

La Universidad Popular (UP),
como centro de formación para di-
ferentes sectores de la población
que deseen ampliar y profundizar
sus conocimientos con el fin de ac-
ceder a otras oportunidades labo-
rales mejorando su calidad de vida,
anuncia la apertura de la inscrip-
ción para los siguientes talleres de:
Máquinas de coser: usos, funcio-
nes; moldería nivel 1(faldas, corpi-

Universidad Popular: Se abre la
inscripción para distintos talleres

ños, mangas, pantalón, cuellos);
herramientas online para uso coti-
diano; secretariado Ejecutivo nivel
1; computación nivel 1.

Inscripción abierta a partir del día
jueves 18 de marzo, en el horario
de 13 a 17 hs. en calle Robbio 322
de Nueve de Julio. Fecha tentativa
de inicio de clases: 5 de abril. Cupos
muy limitados bajo estricto cumpli-
miento de protocolo Covid 19.

Placa al cierre de esta
edición: 29.03.2021
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El miércoles 11 de marzo, la
Directora de Educación de la
Municipalidad de Nueve de
Julio, Marisa Poratti, acompa-
ñada por el Director de Coor-
dinación de Delegaciones Mu-
nicipales, Marcelo Delgado vi-
sitó en la localidad de Facun-
do Quiroga la Escuela Muni-
cipal de Artes y Oficios.

En la oportunidad,  hizo en-
trega a la directora del estable-
cimiento, Marcela Del Sole de
todos los elementos de protec-
ción que marca el protocolo
de higiene y seguridad para el
dictado de talleres; a lo que se

ENTREVISTA: MARCELA DEL SOLE

Aporte municipal para la
escuela de artes y oficios
‘Miriam Carolina Disavia’
Se proveyó a la misma de elementos indispensables
para el reinicio de las clases presenciales.
Declaraciones de la Directora.

agregó un bafle potenciado
para utilización en actos ofi-
ciales y eventos, dando res-
puesta a una necesidad plan-
teada por la institución.

Dichos elementos, indispen-
sables para el regreso a la pre-
sencialidad, fueron adquiridos
por el municipio, lo que le per-
mite a la institución educativa
hallarse en condiciones de co-
menzar la inscripción, ofre-
ciendo capacitaciones tanto
para adultos, como para jóve-
nes en general; y dando res-
puestas a necesidades reales y
concretas de los mismos.

Por otra parte, se indicó que
la fecha tentativa para el inicio
de clases será el día lunes 5 de
abril, bajo estricto cumplimien-
to de protocolos de Covid 19,
siendo una novedad para el
presente calendario el dictado
de talleres contables, a cargo
de la Contadora Pública Ma-
nuela Pagella.

Casi en paralelo, la Directo-
ra de la Escuela Municipal de
Artes y Oficios ‘Miriam Ca-
rolina Disavia’ fue entrevista-
da por la colega Laly Alfaro
para su programa ‘Cuestión de
actitud’ que se emite todas las
tardes por Forty FM 106.9 y
cuyas partes más salientes se
transcriben a continuación

Me imagino que doblemen-
te contenta, por retomar las
clases presenciales en medio
de una pandemia y por todo
lo que acaban de recibir de
parte del municipio:

«Nosotros principalmente
queríamos volver porque la Es-
cuela se dedicó no sólo a hacer
manualidades, artes y distin-
tas actividades, sino porque era
el lugar de encuentro del adul-
to que no tiene otra actividad,
porque no hay otra oferta tam-
poco en la localidad. Y esa per-
sona, esa señora, que está todo
el día en su casa, encuentra en
nuestra escuela la posibilidad
de hacer algo por ella misma.
También lo tienen los chicos
su espacio y eso está bueno
porque hay chicos integrados
que necesitan sociabilizar de
otra forma. Y lo que más nos
pone contentos es volver:
como sea, con pocos grupos,
con pocos cursos, pero la ale-
gría mayor es volver».

Y adaptándose a los proto-
colos y desarrollar los oficios
y las artes que propone la es-
cuela…

«Tal cual. A nosotros nos
pasaba que cada fin de ciclo,
cuando realizamos los actos,
no teníamos como ejecutar el
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El sábado 6 de marzo, au-
toridades del Área de Géne-
ro y Diversidad Sexual de la
Municipalidad de Nueve de
Julio participaron, en la lo-
calidad de Henderson, de la
segunda jornada de activida-

Con los elementos recibidos Del
Sole y a su izquierda  la Directora
de Educación de la Municipalidad
de Nueve de Julio, Marisa Poratti.

himno o dejar una música de
fondo cuando todos recorren
la expo y se había conversado
con la comisión de la necesi-
dad de un parlante. Lo había-
mos solicitado el año pasado
previo a la pandemia y a fin de
año lograron tenerlo y en estos
días nos lo han entregado, jun-
to con la entrega de barbijos,
lavandina, pulverizadores, un
termómetro digital, etc.»

La directora de la Escuela
de Artes y Oficios ‘Miriam
Carolina Disavia’ también
desplegó  en la entrevista su
estado de ánimo: «Estamos con
todas las ganas; tenemos toda la
energía puesta en arrancar» dijo
y explicó que se estaba eva-
luando que matricula iban a
tener para seleccionar los cur-
sos a dictar: «No vamos a poder
dictar todos los que estaban antes,
pero tendrán prioridad aquellos
cursos en los cuales más inscriptos
tengamos porque es una manera
de dar respuesta a quienes tienen
interés en este momento y se ani-
man a venir, porque también hay
que respetar que no todos se ani-
man porque sé que se cuidan, se
cuidan mucho».

¿Cómo deberían inscribirse?

«Por mensaje a mi teléfono
o por la página de la escuela
(Escuela Municipal Quiroga
Miriam Disavia) y presentan-
do fotocopia del DNI y tam-
bién acercándose a la escuela.
Por razones de capacidad y dis-
tanciamiento los cursos se dic-
tarán para 7 u 8 alumnos por
grupo. Te doy otro ejemplo al
azar: si tenemos una sola per-
sona interesada en hacer el cur-
so de mosaiquismo no la va-
mos a dejar de lado, sino que
se podrá integrar a otro curso
distinto donde haya 5 perso-
nas. Esto es sólo un ejemplo,
no quiere decir que sea exacta-
mente así. Pero todos tendrán
su lugar, respetando los proto-
colos. Lo que vamos a priori-
zar son chicos en edad escolar
o adolescentes y adultos, como
dos grupos».

¿Cuáles son los cursos a dic-
tarse?

«Mosaiquismo; tejido (en
dos agujas y crochet); corte y
confección (con varias moda-
lidades) y telar. Y siempre se
trata de incorporar nuevos cur-
sos como será este año con
cuestiones contables. Ya en
2019 habíamos dictado uno de

  Marcela Del Sole, Directora de la Escuela Municipal de Artes y Oficios
‘Miriam Carolina Disavia’ de Facundo Quiroga.

Administración que alcanzó
muy buena repercusión. Que
sea Manuela Pagella la encar-
gada de dictarlo este año a no-
sotros nos da mucha alegría
porque le estamos dando la
oportunidad a una profesional
del pueblo. Los cupos son li-
mitados y los horarios serán
de 14 a 15:30 un grupo y de 16
a 17:30 el segundo grupo por-
que entre uno y otro debe
transcurrir media hora para
ventilar y sanitizar el lugar».

En el tramo final de la en-
trevista, Marcela del Sole ex-
plicó: «También puede ocurrir
que a alguien no le interesen estos

cursos, pero sabe hacer otra cosa y
quiere compartir sus conocimien-
tos y será bienvenido,  porque la
escuela es para todos».

Día Internacional de las Mujeres
Segunda jornada de actividades regionales

Nueva carga de reciclabes

  La Coordinadora del Área de
Género y Diversidad Sexual,
Albertina Perazzo y la Subse-
cretaria de Niñez, Adolescencia
y Familia, María Fernanda
Rodríguez,  flanqueando a la
Ministra Estela Díaz.

des regionales programadas
por el Día Internacional de las
Mujeres.

En el encuentro organizado
por el Ministerio de las Muje-
res, Políticas de Género y Di-
versidad Sexual PBA y enca-

bezado por la Ministra, Es-
tela Díaz, se puso en común
la agenda provincial en ma-
teria de género y se debatió
sobre las necesidades, ideas
y propuestas de trabajo para
el trascurso del año.

En representación del Mu-
nicipio de Nueve de Julio es-
tuvieron presentes la Subse-
cretaria de Niñez, Adoles-
cencia y Familia, María Fer-
nanda Rodríguez y  la Coor-
dinadora del Área de Géne-
ro y Diversidad Sexual, Al-
bertina Perazzo.

La Municipalidad de Nueve de Ju-
lio, a través de la Dirección General de
Gestión Ambiental, y gracias a la par-
ticipación de todos los vecinos del par-
tido que separan los residuos en ori-
gen, procedió en la jornada del miér-
coles 17 de marzo a la carga de casi
10.000 kg. de cartón, papel y plástico,
separados en la planta municipal.
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En medio de la pandemia,
los radicales fueron a votar.
Lejos de darle la espalda a la
disputa, casi  100 mil afiliados
pasaron por los centros de vo-
tación en la provincia. El opti-
mismo previo llegaba hasta 60
mil (el histórico 10 por ciento);
sin embargo la participación
mayor a aquella cifra sirvió para
demostrar la revitalización de

INTERNA  RADICAL

Abad en la
provincia

Maximiliano Abad es el
nuevo titular de la Unión Cí-
vica Radical a nivel bonaeren-

Las internas de la Unión Cí-
vica Radical, para la elección
de cargos partidarios a nivel
provincial y local, se desarro-
llaron el domingo sin inconve-
nientes y en 9 de Julio el claro

‘Nacho’ Palacios es el nuevo
conductor del radicalismo
nuevejuliense

ganador fue Ignacio ‘Nacho’
Palacios.

El representante de  «Prota-
gonismo Radical» obtuvo una
amplia diferencia al lograr el
65% de los votos (671 sufra-

gios), mientras que Javier Fer-
nández de la Lista 22 de «Esti-
lo Radical», logró el 35% de
los votos (357 sufragios).

Tras los resultados, Palacios
se manifestó: «Muy satisfecho
por el triunfo obtenido en todas
la mesas» y se comprometió a:
«convocar a los integrantes de la
restante lista, para transitar jun-

se. Después de una elección
reñida, la Junta electoral del
partido oficializó su triunfo
con el 52% de los votos, con-
tra el 48% de la lista que enca-
bezaba Gustavo Posse.

Con la totalidad de las me-
sas escrutadas, la lista de Abad
y Érica Revilla (intendenta de
General Arenales) logró
60.185 votos, mientras que la
nómina de Posse y Danya Ta-
vela (vicerrectora de la Uni-
versidad del Noroeste-UNNO-
BA-) llegó a 55.573.

Con el triunfo de la fórmula
Abad-Revilla, el oficialismo
alineado con Daniel Salvador
mantendrá la línea del parti-
do, en alianza con María Eu-
genia Vidal. Abad ha destaca-
do en distintas oportunidades
el legado del exvicegobernador
bonaerense como jefe partida-
rio. El intendente de San Isi-
dro, en cambio, subrayó en la
campaña que la conducción
partidaria tuvo una actitud «en-
treguista» en favor de Pro y
sus candidatos.

tos un nuevo camino para el ra-
dicalismo, buscando que el mis-
mo sea un verdadero protagonis-
ta en todos los planos electora-
les». Por último agradeció el
trabajo de todos sus colabora-
dores de planta urbana y de las
localidades.

Resultados para el
comité 9 de Julio:

671 para Palacios.
357 para Fernández.

Resultados
de Provincia:

889 para Posse.
152 para Abad.

Participación que renueva
el optimismo y con
mensaje al PRO

un partido que es capaz de te-
ner un fiscal para controlar una
elección general en cada pue-
blo o paraje por más pequeño
que sea o alejado que se en-
cuentre. Y también sirve  para
demostrar que a la hora de or-
ganizar una interna convocan-
te, los afiliados radicales se
sienten motivados a participar.

La interna viene justo a tiem-

po, porque dentro de pocos
meses habrá definición de las
candidaturas en la alianza opo-
sitora. Acaso ahora surja una
UCR en la provincia, dispuesta
a disputar legítimos espacios de
poder con el PRO. Es que eso
es lo que prometieron los gana-
dores, Maximiliano Abad en la
provincia e Ignacio Palacios en
el distrito de 9 de Julio. Los
perdedores, Posse y Javier Fer-
nández respectivamente, tam-
bién decían lo mismo.

¿Habrán tomado nota sus
otros socios electorales en Jun-
tos por el Cambio? Seguramen-
te sí.

El hecho político no fue el
resultado en sí, sino las dos res-
puestas que los radicales die-
ron el domingo 21 de marzo;
la primera es que se expusie-
ron a que ‘les contaran las cos-
tillas’ en elecciones internas
que otros partidos prefieren
gambetear. Y la segunda fue
que la interna fue a apenas tres
días del 24 de marzo, Día de la
Memoria, Verdad y Justicia,
como para refrendar que la
única forma de modificar el es-
tado de cosas que están mal es
con la política y la participa-
ción popular y votando. La úni-
ca manera de cumplir con aque-
lla trilogía de Raúl Alfonsín:
con la democracia se come, se
cura y se educa.
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EN ESTA PRIMERA ETAPA, ABARCA A FUNCIONARIOS DEL EJECUTIVO

Se iniciaron las
capacitaciones
sobre género

En la jornada del lunes 8 de marzo,
en el Salón Blanco del Palacio Munici-
pal, se dio inicio a las capacitaciones
de género para funcionarios municipa-
les, en el marco de la aplicación de la
denominada «Ley Micaela» y la Orde-
nanza Municipal que lleva el nombre
de Bárbara Zabala.

La misma, en esta primera instancia,
abarcó a funcionarios del Gabinete
municipal, encabezados por el Inten-
dente, Mariano Barroso, y los titulares
de las distintas Secretarías del munici-
pio.

«La Secretaría de Desarrollo Comuni-
tario tiene a su cargo el Área de Género y
Diversidad Sexual, que tiene a su cargo
estas capacitaciones, diagramadas por la
Provincia y que luego volcamos como for-
maciones en el contexto de la Ley Micae-
la», señaló la secretaria de Desarrollo
Comunitario, María Del Carmen Fer-
nández, quien apuntó además que pos-

El 24 de marzo, pero de hace 45
años comenzaba uno de los períodos
más dolorosos de la Argentina. En
ese momento toma por asalto y de
manera inconstitucional el poder la
Junta Militar compuesta por los jefes
del Ejército, la Armada y la Fuerza
Aérea, respondiendo, como hoy po-
demos comprobar, a un contexto in-
ternacional que intentaba subordinar
a toda América Latina es que co-
mienza a desarrollarse en nuestro
país el Terrorismo de Estado que se
llevará miles de vidas e identidades
que aún se intentan reconstruir.

Ante tanto horror y violencia ge-
nerada por el Estado la respuesta del
pueblo en su mayoría y aún hoy, si-
gue siendo Democracia, Amor y Bús-
queda incansable. Por esto es que las
organizaciones de Derechos Huma-
nos invitan a seguir en este camino

teriormente se continuará con los sub-
secretarios y directores generales, em-
pleados municipales y personal de las
distintas dependencias provinciales del
distrito, con tres encuentros por grupo.

«Creemos que esta formación es muy
importante para repensar nuestro trabajo
como funcionarios municipales en el con-
texto de la perspectiva de género, inician-
do un camino de debate para mejorar las
prácticas diarias», agregó.

Por su parte, Albertina Perazzo, ti-
tular del Área de Género y Diversidad
Sexual, señaló que esta propuesta y su
transversalización «es fundamental para
todas las decisiones que se tomen en el
Estado municipal y en otras dependen-
cias, buscando una construcción colectiva
y una herramienta más para mover esto
tan duro y tan establecido de las desigual-
dades entre los géneros, logrando una

transformación que la sociedad
está requiriendo».

Finalmente, la Subsecretaria
de Niñez, Adolescencia y Fa-
milia, María Fernanda Rodrí-
guez, indicó que las capacita-
ciones se llevarán adelante to-
dos los lunes, de manera pre-
sencial, a fin de generar un de-
bate abierto, «ya que la idea no
es la de llevar adelante un deba-
te cerrado».

Plantemos memoria
de amor y futuro que proponen desde
su lema «PLANTAMOS MEMO-
RIA». Ya que «La Memoria, al igual
que la semilla, viene cargada de futuro.
Contiene toda la información genética
para poder llegar a ser el árbol que late
en su destino. En tiempos de incen-
dios, deforestación y cambio climáti-
co, invitamos a plantar vida como un
acto de memoria y futuro. Porque el
recuerdo de cada compañero y compa-
ñera detenidos desaparecidos trae con-
sigo el legado de lucha por un país más
justo y solidario» sostienen los integran-
tes de los organismos convocantes.

En este dialogo que nos propone la
historia acompañamos la iniciativa
para que «Plantar memoria» no sea solo
un acto de recuerdo del pasado sino
una propuesta de un futuro en el que
las vidas y las identidades sean respeta-
das.

Bloque de Concejales y Concejalas del Frente de Todos / Consejero
Escolar del Frente de Todos / Unidad Básica Juan Domingo Perón

La Municipalidad de 9 de Julio, a través de la
Dirección de Espacios Verdes, avanza con las
tareas de colocación del cerco perimetral en el
Parque General San Martín, con el fin de evitar
la circulación de motos en el interior del mismo,
dando cumplimiento a la ordenanza aprobada
a fines del año 2020. El mismo, cuya primera
etapa está siendo colocada sobre Av. Mitre, está
construido en madera, y dará una continuidad
estética al que ya existe sobre el Acceso Pte.
Perón, sobre el Paseo del Vía Crucis.

Avanza la construcción del cerco
perimetral en el parque Gral. San Martín
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Se trata de un Fondo de Be-
cas Reintegrables (FO.BE.
RE), un proyecto conjunto di-
señado con distintas entidades
locales e impulsado por el con-
cejal Sebastián Malis.

«Este proyecto surgió como una
necesidad transmitida por varios
papás de Nueve de Julio en el
que manifestaban una clara difi-
cultad para hacer frente en ma-
teria económica el estudio de sus
hijos», manifestó Malis.

Por medio de encuentros
presenciales y de videoconfe-
rencia, el concejal del Frente
Renovador y su equipo de tra-
bajo, se reunieron con algunos
directores de escuelas del dis-
trito, con los gremios de FEB,
SADOP, UDOCBA, con inte-
grantes de entidades locales y
con el Centro Universitario
Nuevejuliense (CUN).

Tras varios días de análisis,
fue formulado un proyecto

FOBERE: el nuevo sistema de becas
que apuesta fuerte a la educación
de jóvenes nuevejulienses

conjunto, denominado «Fon-
do de Becas Reintegrables»
(FOBERE), el cual fue presen-
tado ante el Honorable Con-

cejo Deliberante por Malis,
para darle el marco legislativo
e institucional que requiere.

El concejal remarcó: «el pro-

grama de becas tiene como prin-
cipal objetivo que los jóvenes nue-
vejulienses no vean truncados sus
sueños de estudiar o de continuar
sus estudios porque la situación
económica no les sea favorable».
Y agregó: «por eso ponemos este
proyecto trabajado mancomuna-
damente con la comunidad de
Nueve de Julio para que el inten-
dente lo tenga a mano y así po-
der llevarlo a cabo».

En ese sentido el edil insis-
tió: «como comunidad, y más
aún para quienes cumplimos fun-
ciones públicas, tenemos la obli-
gación moral de ayudar a quie-
nes quieren continuar con su for-
mación educativa. Sea de forma-
ción profesional, terciaria o uni-
versitaria. La educación fue, es y
sin lugar a dudas será la que nos
hará crecer como sociedad y que
todos los estudiantes puedan lo-
grar alcanzar una igualdad de
oportunidades, para así hacer de
esta una sociedad más justa e
igualitaria».

Descripción
del Fobere

Estas becas reintegrables, de
carácter excepcional, son para
acompañar y contener a los es-
tudiantes que más lo necesitan
y para que esta situación sani-
taria y social no afecte la con-
tinuidad en sus estudios. 

 El crédito consistirá en la
entrega de una suma de dinero
determinada en la presente Or-
denanza que se percibirá du-
rante diez (10) meses en el año.
El mismo se va a extender por
el lapso que dure la carrera ele-
gida, pudiendo extenderse en
situaciones donde la Junta de
Créditos así lo estime oportu-
no y conveniente hasta un
máximo de doce (12) meses.

Cabe destacar que, con el fin
de lograr un mayor control en
la selección de adjudicatarios
del fondo es que el proyecto
prevé la creación de una Junta
que evaluará si se cumplen con
los requisitos para poder acce-
der al mismo y además, conta-
rá con la función de verificar
el cumplimiento de las obliga-
ciones que se les aplica a los
jóvenes que sean beneficiarios
del mismo.

Finalmente, una vez que el
estudiante finalice sus estudios
podrá devolver con su primer
trabajo y en cuotas ese benefi-
cio a los fines de que otras per-
sonas puedan beneficiarse.

Declaraciones de
Sebastián Malis

«Esto es el resultado de un tra-
bajo mancomunado con diferentes
instituciones y actores locales con
quienes pudimos darle forma a un
proyecto que surgió como necesi-
dad ante el difícil contexto en el
que estamos viviendo producto de
la pandemia. Por ello quiero des-
tacar la idea de Héctor Bianchi,
quien nos propuso trabajar un fon-
do de becas y un especial agradeci-
miento por el trabajo en equipo a
los directivos José Groesman del
Colegio marianista San Agustín;
Maxi Agostinelli de la Escuela
N°8; Anabela Lauria del Maria-
no Moreno de Quiroga; Enzo Zega
de Naón; Silvio Balbo de la escue-
la Técnica; el presidente del Cen-
tro Universitario Nuevejuliense,
Federico Bellini y el Presidente de
la Cámara de Comercio Darío
Santini.

  Presentación. El jueves 25 de marzo el concejal Malis presentó,  junto
a Lucrecia Salomón  y Claudio Lovisolo, el proyecto de becas.
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La Dirección de Deportes
de la Municipalidad de Nue-
ve de Julio avanza en la or-
ganización del certamen «9
Aventuras 2021», un cam-
peonato que tiene como ob-
jetivo incentivar a la pobla-
ción a la práctica deportiva
saludable, como así también,
transitar y conocer cada una
de las localidades que com-
ponen nuestro distrito, dis-
putándose en 9 carreras de
entre 6 y 8 kilómetros, las
competitivas y entre 3 y 4
kilómetros las participativas.

Todo el aporte que hacen
cada uno de los atletas me-
diante el costo de inscrip-
ción, queda a disposición  de
la institución organizadora
para ser utilizado en lo que
cada una de ellas considere
necesario, lo cual es de suma
importancia, aún más por el
momento que estamos tran-
sitando.

Dicho campeonato, duran-
te el 2020, no se pudo reali-
zar por las razones que to-
dos conocemos y este 2021
si la situación epidemiológi-
ca lo permite, siempre respe-
tando lo que los profesiona-
les de la salud indiquen, exis-
te la intención de volver a
realizar el certamen con to-
dos los protocolos y los cui-
dados necesarios para que
sea una práctica deportiva
segura, considerando que la
actividad aeróbica es de

El «Verano» nos dio un
cierto respiro a los altos ni-
veles de contagios que está-
bamos teniendo en Argenti-
na. A partir de ello, el Go-
bierno decidió permitir a las
actividades que todavía se-
guían sin poder abrir sus
puertas. La vuelta a la nor-
malidad de actividades co-
merciales e industriales su-
mado al plan de vacunación
que ya está en marcha hace
que la sociedad se llene de
esperanzas y vuelvan a cen-
trar sus otras preocupaciones
o demandas, que no sola-
mente son las relacionadas
al Covid, y que marcaran los
ejes centrales de este año con
calendario electoral.

La principal preocupación,
pero no la única, que hoy
tiene nuestra sociedad está
íntimamente relacionada a la
Pandemia que todavía no
termino y que al mirar los
países de la región vemos
que la segunda ola está sien-
do más contagiosa y mortal
que la primera. En Brasil,
colapsaron los Hospitales.
En Chile, se amplían las me-
didas de aislamiento y sus-
penden las clases. En Perú y
Paraguay padecen la falta de
insumos. Si notamos el caso
de Manos vemos que la fa-
mosa inmunidad de rebaño
no estaría sucediendo frente
a la nueva variante del virus
«Amazonas P.1». Por eso, el
gran desafío para este año
que tiene nuestro Gobier-
no Nacional y Provincial es
el de sostener a ritmo ace-
lerado la vacunación con-
tra el Covid-19.

Al 15 de marzo, el grupo
más vacunado fue el perso-
nal de salud y luego los ma-
yores de 60 años, batiendo
records diariamente en apli-
cación de dosis. Cabe acla-
rar, que a pesar del ejemplar
operativo de vacunación, en
el mundo hay una feroz dis-
puta por la obtención de va-
cunas, que no detiene pero
retrasa.

La otra gran intranquili-
dad que se escucha cuando
uno recorre los barrios y lo-
calidades del partido de 9 de
Julio es la inflación y el pre-
cio de los alimentos. El Go-
bierno viene trabajando para
reducir el aumento paulati-
no de precios, con diferentes
herramientas como el Pro-
grama Precios Cuidados que
busca tener referencias en el
valor de los alimentos, las
audiencias públicas que fijan
las Tarifas de los servicios y
en un programa de desinfla-
ción que aborda al mismo

Se confirmaron las
sedes para el
«9 aventuras 2021»

suma importancia para la sa-
lud integral de las personas.

Cada una de las carreras
se llevaran adelante median-
te una inscripción previa, no
pudiendo inscribirse en el lu-
gar, de esta manera se ten-
drá registro de inscriptos y
las largadas se realizaran por
categorías, evitando así la
aglomeración de atletas.

Este año debido a la situa-
ción que estamos transitando
no se realizara la modalidad
campeonato, sino que serán
carreras individuales con pre-
miación solo por carrera.

Una vez finalizada cada
una de las categorías se otor-
gara medalla de 1° 2° y 3°
puesto a quien corresponda
y medalla de participación a
los atletas restantes.

No estará permitido, has-
ta que la situación indique
lo contrario, la asistencia de
público ni la realización de
cantina.

Cronograma

11/4  - Patricios
16/5 - 12 de Octubre
13/6  - El Provincial
04/7 – Dudignac
01/8 - Quiroga
22/8  - Naon
12/9  - La Niña
03/10 - Morea
17/10 - French
7/11 - Fecha Alternativa

por eventuales suspensiones.

OPINIÓN

Vacunación, Economía
y Obra Pública

Por: Juan Pablo Parise (*)

tiempo la reducción del déficit
fiscal y una mayor previsibili-
dad de la política monetaria y
cambiaria, para evitar también
saltos devaluatorios. Aunque
se logró bajar en 18% porcen-
tuales la inflación en el 2020
todavía es necesario bajarla
aún más ya que se encuentra
todavía alta. Es vital señalar
que gran parte de los produc-
tos que componen la canasta
básica familiar provienen de
los grupos agroalimentarios in-
tegrados verticalmente: frigo-
ríficos, supermercados, ali-
menticias, exportadoras. Apro-
vechando sus posiciones domi-
nantes en el mercado, algunos
de estos grupos generan infla-
ción, encareciendo los produc-
tos de consumo masivos que
generan un gran descontento
en los sectores populares.

Las políticas implementadas
para sostener la Producción y
el Empleo hicieron que la re-
cuperación económica de la
post pandemia sea tan efecti-
va que la capacidad instalada
de las industrias este a un
60%, superando así los nive-
les previos al Gobierno del
Frente de Todos. De igual
manera sucedió con el em-
pleo. Así lo señalo Daniel
Arroyo, Ministro de Desarro-
llo Social: «tengo como objetivo
crear este año 300.000 mil puesto
de trabajo».

El último gran eje que le
cambiara la vida a miles de fa-
milias argentinas son las mil
obras públicas que están en
marcha en cientos de ciudades

de todo el país y que implican
una inversión de 556.780 mi-
llones de pesos. Las obras vi-
gentes se distribuyen en viales
(360), de arquitectura (243),
agua y saneamiento (204),
equipamiento urbano (67) y
recursos hídricos (57) como así
también los 833 proyectos en
proceso de evaluación y apro-
bación.

En estas próximas elecciones
que son las más importantes
de los últimos años, no sola-
mente se debatirá estos tres ejes
que marcamos anteriormente
y la gestión de un Gobierno,
sino que se va a discutir electo-
ralmente el rumbo, el hacia
dónde vamos. Lo que vamos a
definir con votos es si volve-
mos al neoliberalismo o trata-
mos de seguir un camino (lo
más) autónomo posible en el
marco de un orden nacional y
popular.

(*) Concejal de
Unidad Ciudadana
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Las Bolillas del mes
sospechosa de haber cometido un deli-
to, pero aún rige la presunción de ino-
cencia y el periodismo debe acatar esa
norma para no quedar expuesto a un
juicio por calumnias e injurias.

La prensa siempre está tentada de
revelar la identidad de los protagonis-
tas de una noticia. El nombre y apelli-
dos de esas personas es parte esencial
de la noticia y el lector tiene derecho a
conocerlos. Pero en tiempos de Inter-
net, conscientes como somos de que
las noticias tienen nueva (y larga) vida
en la red, conviene que los medios de
comunicación seamos muy rigurosos a
la hora de determinar qué nombres hay
que publicar, y qué nombres hay que
dejar en meras iniciales o no mencio-
nar directamente, cuando se trata de
sucesos negativos que pueden manchar
para siempre la reputación de una per-
sona, aunque su culpabilidad no llegue
a probarse. Me refiero, obviamente a
personas privadas porque cuando un
suceso afecta a alguien conocido o con
un cargo público, las cosas cambian.
Los manuales de estilo de diarios na-
cionales y de otros países, que hoy es-
tán al alcance de todos, sólo especifi-
can que hay que suprimir en las infor-
maciones el nombre de las víctimas de
violación y limitarse a publicar las ini-
ciales de los detenidos por la policía y
acusados de algún delito cuando sean
menores de 18 años. Nada más.

En esos libros de Estilo se da por
buenas las acusaciones que procedan
de fuentes oficiales (es decir, notas de
prensa de la policía, comunicados del
Ministerio del Interior, etc.), pero mar-
ca distancias frente a otro tipo de fuen-
tes. Por lo tanto, hay una norma clara
a la que atenerse: si la policía ofrece el
nombre y la foto, estamos autorizados
a publicarlos. Si la acusación procede
de fuentes privadas, la cosa cambia.

También hay otras cuestiones a pun-
tualizar: la reacción social muestra que
el pueblo siente cansancio y descrei-
miento y se refugia en actitudes aisla-

Bolilla feliz
En Quiroga cada tanto la diosa for-

tuna acompaña a alguien de la comu-
nidad. Así ocurrió el domingo 21 de
marzo con el Quini 6 y  de esa manera
una linda suma de pesos le llegará a un
vecino o vecina. Los 8 millones de pe-
sos se repartieron entre una beneficia-
rio(a) de Lincoln y otro (a) de Quiroga.
A los 4 millones que les toca a cada
uno hay que recordar que se les des-
cuenta  un alto porcentaje, de alrede-
dor del 30 por ciento, lo que reduce
considerablemente lo ganado. La mo-
dalidad fue Siempre sale y los números
elegidos fueron: 4-16-20-23-26-31 y la
agencia vendedora de la boleta gana-
dora "El Lorito" recibe más de $40 mil
como premio estímulo cada uno.

Bolilla que pregunta
Un comentario reciente en un sema-

nario de Lincoln se refiere a la ubica-
ción de la Terminal de Micros de esa
ciudad y sus distintos puntos en con-
tra: incómoda, obsoleta, falta de prac-
ticidad, sucia, etc. se resume en el co-
mentario.  Y le agrega ‘desastre opera-
tivo’ porque justamente las empresas
de transporte pierden mucho tiempo
para llegarse hasta ella en el centro de
la ciudad, alargando el período que
cada unidad pierde en entrar y salir de
la ciudad. La situación se repite con el
mismo esquema en todo el recorrido
de las empresas en Ruta 5 y hacemos
hincapié en las que están en el uso ha-
bitual de nuestros vecinos: Carlos Ca-
sares, 9 de Julio, Bragado, Alberti, Chi-
vilcoy, Mercedes, Luján. En todas esas
ciudades sin excepción los micros de-
ben entrar y salir perdiendo un valioso
tiempo que se acortaría muchísimo si
las terminales fueran construidas sobre
la propia ruta o en zona muy cercana.
La o las preguntas son ¿Por qué es así?
¿Nadie reglamenta eso?

Bolilla que invita
El Club Atlético Quiroga invi-

ta a la charla que sobre Nutrición
y la importancia de la misma en
el rendimiento deportivo tendrá
lugar el sábado 3 de abril a las 17
hs. En el Centro Físico ubicado
en su sede social. La misma esta-
rá a cargo de las especialistas en
el tema, Licenciadas Florencia
Depaoli y Luisina Del Río.

Bolilla que celebra
La Comunidad Educativa de la

EES 11 (Escuela de Educación Se-
cundaria n° 11, ‘Mariano Moreno’)
y su Extensión 2110 en el Paraje
La Corona, celebró en su red social
Facebook su retorno a las clases
presenciales desde el día 12 de mar-
zo. Y allí mencionan del disfrute
que ello permite y de compartir ex-
periencias, resaltando el esfuerzo
del personal docente y auxiliar  y
las familias por el compromiso asu-
mido.

Bolilla que engaña
En la reunión del 2 de marzo en

la Liga Nuevejuliense de Fútbol se
decidió ponerle fecha de inicio a
un hipotético torneo que comen-
zaría el 16 de mayo. La fecha ele-
gida solo es de fantasía porque no
hay ninguna certeza para que eso
así ocurra. Sin autorización para
la presencia de público en las can-
chas es imposible la disputa de los
encuentros por los gastos de árbi-
tros y custodia policial. Y además
sobrevuela la posibilidad de una
‘segunda ola’ de Covid-19 (y sus
variantes)  y de nuevas restriccio-
nes. Por lo tanto, lejos estamos de
tener fútbol este año, salvo que la
vacunación se acelere y lleguen las
autorizaciones correspondientes.

Impotencia ante el delito
das de defensa o en una resignación
fatalista que no habla bien de las fuer-
zas morales que deben caracterizar a
una sociedad.

Hace algunos años atrás –exactamen-
te el domingo 18.09.2016- varios veci-
nos indignados –tampoco era una mul-
titud-  marcharon hasta el Destacamen-
to para expresar su protesta e indigna-
ción. Hoy eso no ocurre.

Pero hay otras dos reacciones más
negativas todavía. Las autoridades, en
general, le restan dimensión cuantitati-
va y gravedad al panorama descripto.
El Secretario de Seguridad nos presen-
tó las obras de remodelación del desta-
camento como si fuera un hotel 5 estre-
llas cuando en realidad ese lugar sigue
siendo una verdadera porquería indig-
no de ser usado y habitado por las fuer-
zas policiales, servidores públicos al fin
y al cabo. En 38 años de gobiernos de-
mocráticos ninguna administración -y
han pasado todos-  ha puesto verdade-
ro interés en erradicar esa construcción
de precariedad indisimulable y reem-
plazarla por un edificio acorde a la po-
blación y la amplitud geográfica que
debe cubrir la policía. Por añadidura,
la dotación debería ser aumentada drás-
ticamente porque la situación actual lo
requiere. No obstante está claro que no
es la falta de un buen edifico y la cate-
goría del mismo que le otorgaría más
personal, el culpable de la situación,
pero es parte del problema también.  Y
también es bueno reconocer que fue la
actual gestión municipal la única que
intentó mejorar las condiciones del des-
tacamento  con trabajos de reparación
de mampostería y techos, la construc-
ción de una nueva cocina y la renova-
ción de los pisos.

Los habitantes de estos lugares no
pueden acostumbrarse a la inseguridad
como un estilo de vida. Cuanto más se
tarde en reaccionar contra esta reali-
dad más dolorosas serán las consecuen-
cias y las medidas que, alguna vez, de-
berán tomarse.

El Director

Viene de Tapa, Col. 5

45años
19 de marzo - Día de San José

Junta Parroquial Nuestra Señora del Carmen de Facundo Quiroga.
Jesús concédenos la capacidad de ser positivo ,sereno y creativo con todos
los que integran nuestra familia como lo hiciste con la Sagrada Familia.

El Papa Francisco para conmemorar el 150 aniversario de la Declaración de San José como Patrono de la Iglesia Universal, propone esta oración: “Salve,
custodio del Redentor y esposo de Santa María Virgen. A ti Dios confió a su Hijo, en tí Maria depositó su confianza, contigo Cristo se forjó como hombre. Oh,
bienaventurado José, muéstrate padre también a nosotros y guíanos en el camino de la vida. Concédenos gracia, misericordia y valentía y defiéndenos de todo mal. Amén”.


